

Allgemeine Begründung Hanasukai

Der Hanasukai/Tandemkai ist ein regelmäßiges Event der FS-Japanologie und gehört zu einer der wichtigsten Aufgaben der Fachschaft.

Sowohl das Institut, sowie die Studierenden sehen Tandem als zentralen und essenziellen Bestandteil des Studiums Japanologie und des Erwerbs der Sprachfähigkeit im Japanischen.

Aus diesem Hintergrund ist es wichtig sicherzustellen, dass die Studenten regelmäßige Chancen haben, japanische Austauschstudenten kennenzulernen und Tandempartner zu finden.

Diese Events ziehen sich meist über einen Zeitraum von ca. 4 Stunden, weshalb wir zur Anregung der Energie für Gespräche sowohl Getränke als auch Snacks kostenlos zur Verfügung stellen. Dafür werden in der Regel bis zu 50€ aus dem Posten 750 aufgewendet.